

Le travail intense des auxiliaires féminines

Les auxiliaires féminines volontaires des 175 succursales de la division provinciale de la province de Québec (Société canadienne de la Croix-Rouge) ont envoyé à la maison de la Croix-Rouge, à Montréal, durant les mois d'avril et de mai un total de plus de 159,600 articles pour les victimes britanniques des bombardements allemands, pour les forces armées, les hôpitaux militaires et pour les oeuvres du Service volontaire féminin en Angleterre. C'est ce qu'ont annoncé les dirigeants de la division, aujourd'hui, à la maison de la Croix-Rouge.

Ces articles comprennent, entre autres, 34,535 pièces pour l'armée et les hôpitaux; 12,148, pour le Service auxiliaire féminin en Angleterre; 46,324 articles pour les secours aux civils bombardés et 52,209 articles de laine pour l'armée, les hôpitaux et les populations des régions bombardées.

Selon un rapport du Comité des Oeuvres de guerre, les dons en articles fins, durant avril et mai, se sont chiffrés au total de 14,464, dont 5,884 en avril et 8,580 en mai.

Durant ces deux mêmes mois, le Comité des Achats, en prévision des besoins futurs, a commandé une quantité considérable de matières premières afin d'assurer d'avance un approvisionnement suffisant pour répondre aux demandes de toutes les succursales de la Croix-Rouge (division de la province de Québec). On a fait les ententes nécessaires pour faire la distribution mensuelle de ces matières premières dans chaque succursale, durant les cinq premiers mois.
